

# Halte à la guerre d'agression contre la Chine ! À bas Trump et Takaichi !



Dépenses militaires : un record historique de 8 700,5 milliards de yens !

- ▼ Déploiement de missiles à longue portée contre la Chine à Okinawa et Kyusyu. Renforcement continu des bases.
- ▼ De plus en plus d'exercices militaires entre le Japon et les États-Unis. La Corée du Sud, l'Australie et la Grande-Bretagne se joignent également à eux
- ▼ Augmentation des discriminations et de la xénophobie à l'encontre des étrangers et des femmes

*Organisons une grande lutte contre la guerre d'agression contre la Chine, contre la discrimination et la xénophobie cet automne!*

## Réunion de solidarité ouvrière internationale du 1er novembre

Sam. 1er novembre, Salle 1 de la Chambre de commerce de Chiba : 13h30.

## Rasssemblement National des Ouvriers du 2 Novembre

Dim. 2 nov. Parc Shiba Section 23, Tokio : À midi

Organisatrices: Syndicat des forces motrices des chemins de fer nationaux de Chiba (Doro-Chiba) , Mouvement national contre la division et la privatisation des chemins de fer nationaux et pour l'annulation du licenciement de 1 047 cheminots , Grande marche contre la révision constitutionnelle et la guerre



# Les ouvriers unis ne seront jamais vaincus.

## C'est ici que réside le pouvoir d'arrêter la guerre et de changer le monde.

### L'histoire de la guerre d'agression impérialiste japonaise

Depuis sa transformation en pays capitaliste à la fin du XIX<sup>e</sup> siècle, le Japon a mené des guerres à répétition et a mené des invasions brutales à Taïwan, en Corée et en Chine continentale. De ce fait, il est devenu la seule puissance impérialiste en Asie. Le Japon a colonisé Taïwan et la Corée et a étendu ses guerres d'invasion de toute la Chine à toute l'Asie. Lors de sa défaite en 1945, l'armée japonaise – l'armée impériale – avait massacré 20 millions d'Asiatiques. Cependant, sans se laisser intimider par ces massacres répétés, les peuples d'Asie se soulevèrent avec force. Leur lutte armée acharnée contre le Japon aboutit à une défaite totale en août 1945. Grâce à leur lutte armée acharnée contre le Japon, celui-ci a été complètement vaincu en août 1945.

### La justification des crimes de guerre continue 80 ans après la guerre

Pourtant, aujourd'hui encore, le Japon continue de nier ses crimes de guerre d'État, notamment les enlèvements forcés, le travail forcé et le système des « femmes de réconfort » de l'armée japonaise. Ces crimes constituent un génocide visant à anéantir d'autres groupes ethniques. Le Japon a non seulement refusé de présenter des excuses ou d'accorder des réparations, mais n'a également fait aucun effort pour établir la vérité. Aujourd'hui, le Japon falsifie l'histoire en prétendant que le massacre de Nanjing n'a jamais eu lieu. Le pays se lance dans une nouvelle guerre d'agression – une guerre d'agression contre la Chine. L'intensification de la discrimination et de la xénophobie est une forme d'agression en soi. Soyons solidaires des résidents chinois, coréens et étrangers au Japon et combattons ensemble.

### La crise imminente de la Troisième Guerre mondiale

Le monde se dirige désormais vers une Troisième Guerre mondiale. L'impérialisme américain, illustré par les droits de douane et les bombardements de Trump sur l'Iran, en est la cause profonde. Autrefois au cœur du monde d'après-guerre, l'impérialisme américain traverse aujourd'hui une crise de domination. Au cri de « l'Amérique d'abord », il cible et fait pression sur la Chine pour qu'elle intègre Taïwan à sa sphère d'influence. Bien que née de la Révolution chinoise, la Chine d'aujourd'hui n'est rien d'autre qu'un État stalinien. En tant que contre-force militaire antipopulaire, la Chine est sur le point de devenir une autre partie prenante de cette guerre mondiale. Comme l'impérialisme, le stalinisme, ayant abandonné la révolution mondiale, est lui aussi une cible pour le renversement de la classe ouvrière.

### Lutte pour arrêter la guerre d'agression contre la Chine!

Nous avons une dette de sang envers le peuple chinois, dont le pays a été envahi et dévasté par le Japon. Le temps est venu de nous lever et d'empêcher les impérialistes japonais et américains de déclencher une guerre contre la Chine. Nous devons lancer un vaste mouvement anti-guerre au Japon et renverser notre propre impérialisme par une guerre civile. Soyons solidaires des peuples combattants de Chine et d'Asie et empêchons une guerre d'agression contre la Chine.

### Arrêtons le massacre du peuple palestinien!

Deux ans après le soulèvement palestinien du 7 octobre, les massacres israéliens en Palestine ont fait plus de 60 000 morts, dont des enfants morts de faim. De plus, Israël a ordonné aux habitants de Gaza d'évacuer d'ici le 7 octobre, visant à anéantir le peuple palestinien. Nous devons à tout prix mettre un terme à ce génocide qui se déroule sous nos yeux. Soutenons résolument la guerre de libération nationale et révolutionnaire du peuple palestinien, et renversons l'impérialisme japonais et le régime d'Ishiba, complices de ce massacre !



6 août, Hiroshima : 80 ans après le bombardement atomique

Nous avons élevé haut et fort nos voix contre la guerre et les armes nucléaires, surmontant les restrictions injustes imposées à notre rassemblement.

Nous avons fait face à la violente exclusion des forces de l'ordre en organisant notre rassemblement anti-guerre et anti-nucléaire devant le Dôme de la Bombe Atomique. Nous avons résisté fermement aux arrestations et à la répression, et maintenu notre position contre la guerre et les armes nucléaires. Nous avons dénoncé la présence du Premier ministre Ishiba à la cérémonie et appelé à la prévention d'une guerre nucléaire. (6 août 2025, Hiroshima)